NOTA DE PRENSA 035 / 2014 - 2015

Ante el inicio del año escolar

NAYAP REALIZÓ AUDIENCIA SOBRE SITUACIÓN DE PROFESORES BILINGUES

El despacho del congresista Eduardo Nayap organizó la audiencia pública denominada "Situación de los profesores bilingües en Amazonas", que se llevó a cabo en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Bagua, y contó con la participación de profesores bilingües y autoridades de Bagua y Condorcanqui.

Al respecto, el Congresista después de escuchar lo manifestado por los asistentes y tomar apuntes de sus múltiples demandas, como su situación ante las plazas vacantes y su liquidación por el tiempo de servicio; el legislador se comprometió en realizar un Proyecto de Ley que brinde una alternativa para los profesores quienes no pudieron renovar sus contratos al no completar lo dispuesto en la Ley de la Reforma Magisterial.

El Vicepresidente regional de Amazonas, quien participó de la audiencia, manifestó que los profesores que fueron cesados serán contratados en sus mismas plazas por el Gobierno Regional, el mismo que brindará la oportunidad de que los docentes se titulen en 3 años para lo cual coordinará con algunas universidades para que los profesores estudien los sábados y domingos con el fin de lograr su titulación.

Lima. 20 de febrero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís

Prensa y Comunicaciones